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A Prefeitura de São Caetano 
do Sul entregou 15 veículos no-
vos para o Programa Saúde da 
Família, da Secretaria de Saúde. 
Os automóveis serão utilizados 
pelas 23 equipes que percorrem 
os 15 bairros da cidade.
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TeatroS.Caetano

Santo André recebe
R$ 42,4 milhões para

restaurar Paranapiacaba 

A Vila ferroviária de Parana-
piacaba terá R$ 42,4 milhões do 
PAC (Programa de Aceleração 
do Crescimento) – Cidades His-
tóricas para investir na restau-

ração de toda a Parte Baixa. O 
anúncio foi feito pela presiden-
te Dilma Rousseff na terça-feira 
(20), na cidade mineira de São 
João Del Rei.  Página 6

Vila de Paranapiacaba é patrimônio histórico nacional

O dia 1º de setembro reserva 
uma das principais competições 
do ciclismo nacional. Pela 16ª 
vez será realizada a Volta Ci-
clística Internacional do ABCD, 
reunindo alguns dos principais 
atletas e equipes do país.
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O Teatro Paulo Machado 
de Carvalho, em São Caetano, 
recebe mais uma vez em seu 
palco, neste domingo (25/8), 
o sucesso Virgem aos 40.com, 
a partir das 19h. A peça conta 
com a atriz Aldine Muller.

Esporte

São Caetano obtém Certidão Negativa
de Débitos e voltará a receber recursos

Com o empenho do prefeito 
Paulo Pinheiro, que incluiu visitas 
do chefe do executivo de São 
Caetano ao Tribunal Regional Fe-
deral ao lado de funcionários do 
setor jurídico explicando a situa-
ção da Prefeitura e do processo, 
em decisão unânime, a primeira 
turma de desembargadores do 
Tribunal Regional Federal da 3ª 

Região concedeu à Prefeitura 
Municipal de São Caetano do 
Sul decisão favorável em recurso 
referente a processo de dívida 
com a União. Com a deliberação, 
a Prefeitura deixa de constar 
no cadastro de devedores do 
Governo Federal e obtém a 
Certidão Negativa de Débitos 
(CND), documento necessário 

para a obtenção de repasses e 
convênios com o Governo Esta-
dual e Federal e a liberação de 
emendas parlamentares.

A Prefeitura constava como 
devedora da União desde 2011 
por dívida contestada judicial-
mente sobre o repasse do FGTS 
(Fundo de Garantia do Tempo 
de Serviço). Página 3

Dilma anuncia R$ 2,1 bilhões
em investimentos para o ABC

A presidente da República, 
Dilma Rousseff, anunciou após 
encontro com os prefeitos 
do ABC, em São Bernardo do 
Campo, investimentos de R$ 
2,1 bilhões para a região, des-
tinados às áreas de Mobilidade 
Urbana, Habitação, Infraestru-
tura e Contenção de Encos-

tas. As propostas articuladas 
pelo Consórcio Intermunicipal 
Grande ABC para Mobilidade, 
ficarão com a maior parcela 
de verbas federais, com des-
tinação de R$ 793 milhões. 
Desse total, R$ 31,6 milhões 
irão para projetos que poderão 
alavancar uma segunda etapa 

de intervenções em 2014, esti-
mada em R$ 1,1 bilhão.

Para o presidente do Con-
sórcio e prefeito de São Bernar-
do do Campo, Luiz Marinho, o 
anúncio é um marco histórico 
do diálogo entre os sete muni-
cípios estimulado pela própria 
presidenta Dilma. Página 4

São Caetano: Bairro Olímpico recebe
programa Prefeitura Perto de Você

Prefeito de São Bernardo do Campo, Luiz Marinho, com a presidente Dilma Rousseff

Prefeito Paulo Pinheiro comemorou a decisão que possibilita a vinda de recursos para São Caetano do Sul

Secretaria Municipal de Saúde oferece serviços à população no evento. Página 5

Festa Italiana chega ao último
final de semana em São Caetano

 A 21ª Festa Italiana chega 
ao seu final no próximo fim de 
semana com diversas atrações 
musicais. No sábado (24/5), 
apresentam-se a Banda Italia-
níssima Brasil e as bailarinas 
da Escola Municipal de Bailado 
Laura Thomé e da Escola de 
Ballet Sandra Amaral.

No domingo (25/8), é a vez 
da Banda Finastra Del Cuore e do 
cantor Rinaldo Viana. Página 7

Robson de Almeida/PMSCS

Raquel Toth

Teruo Fujita
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Lideranças do Bairro Olímpico
são recebidas na Prefeitura

Senador Eduardo Suplicy vem à Casa da Palavra
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através do

e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

Gostaria de saber os planos do Sr. com relação ao aumento da segurança e limpeza em São 
Caetano. Maria Angela - moradora do bairro Santa Maria

 Cara Maria Angela,
 Ao assumirmos a Prefeitura estabelecemos a Segurança 

como uma das prioridades do governo. E os trabalhos neste 
sentido já mostram resultados concretos, como a criação das 
Reuniões de Análises Críticas, as RACs, encontros entre os 
comandos da nossa Secretaria de Segurança, a Polícia Militar 
e a Polícia Civil que permitem o mapeamento preciso do crime 
e a elaboração de ações estratégicas para atacá-lo.

Foi com base nos números apresentados nas RACs que pe-
dimos ao Estado o aumento do efetivo da PM nas divisas com 
São Paulo, especialmente na Avenida Almirante Delamare, e 
fomos atendidos. São blitze periódicas no combate aos delitos. 
Por este esforço conjunto, São Caetano tem registrado queda 
significativa no roubo de veículos, segundo dados do Infocrim.

Melhoramos também a estrutura do setor, com a reforma 
da Base Comunitária de Segurança da GCM no Bairro Mauá; 
a nova sede da Defesa Civil, no Bairro Cerâmica; o aumento 
do efetivo da corporação em 50%; e a compra de 60 pistolas 
semiautomáticas para a GCM.

Com relação à limpeza pública e à manutenção da nossa 
cidade, a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos está 
reorganizando os trabalhos. Um exemplo é que apenas no 
mês passado tivemos quase 1600 ordens de serviços de lim-
peza pública. Além disso, durante essa semana, por causa 
do Prefeitura Perto de Você, a Secretaria efetuou na Avenida 
Presidente Kennedy e arredores serviços de manutenção, 
poda de árvores, grama e pintura. 

Um abraço. Paulo Pinheiro

Região será contemplada com investimentos
A semana foi de boas notícias para o 

Grande ABC, especialmente no tocante a 
liberação de verbas, que devem chegar 
nos próximos meses à região. O maior 
aporte de recursos, com certeza, virá do 
Governo Federal, por meio do PAC 2 (Pro-
grama de Aceleração do Crescimento).

Na segunda-feira, dia 19, a presiden-
ta Dilma Roussef esteve em São Bernar-
do do Campo, onde anunciou investi-
mentos de R$ 2,1 bilhões em Mobilidade 
Urbana, Habitação e infraestrutura em 
áreas de encostas e favelas da região. 
Praticamente todas as cidades foram 
contempladas – umas mais, outras me-
nos – com recursos federais.

Evidente que o encontro com a 
presidenta também teve contornos po-
líticos, uma vez que mais de cem pre-
feitos de todo o Estado participaram 
do evento. Mas, para os prefeitos da 

região, foi uma excelente oportunidade 
de mostrar força política e estreitar 
as relações com o Governo Federal, e 
com boas possibilidades do Consórcio 
Intermunicipal pleitear recursos para 
outros projetos regionais.

De qualquer forma, é importante 
destacar que R$ 2,1 bilhões é um bom 
dinheiro e que, se for liberado logo, vai 
representar um avanço significativo nas 
áreas para as quais for destinado.

Outra boa notícia foi a vitória de São 
Caetano do Sul no processo contra a 
União. Por unanimidade, os desembar-
gadores do Tribunal Regional Federal 
da 3ª Região decidiram em favor da 
Prefeitura Municipal, liberando a Cer-
tidão Negativa de Débitos (CND), que 
estava suspensa desde 2011. Com isso, 
o município poderá receber aproximada-
mente 50 milhões de reais em recursos 

já garantidos dos governos Federal e 
Estadual. Mais ainda: com a Certidão, a 
Prefeitura poderá pleitear, por meio de 
apresentação de projetos, a vinda de 
outras verbas.

Do total de recursos a serem liberados, 
aproximadamente 28 milhões devem 
contemplar o setor de esporte, por meio 
de parcerias com o Ministério do Espor-
te, que visam preparar a cidade para ser 
subsede da Copa do Mundo de 2014 e das 
Olimpíadas de 2016.

Não restam dúvidas de que a liberação 
da Certidão Negativa de Débitos servirá 
de motivação para que a cidade possa 
elaborar novos projetos e buscar mais 
recursos federais e estaduais. Ainda, o 
município poderá receber, até mesmo, 
as verbas de emendas parlamentares e, 
principalmente, irá se livrar da incômoda 
condição de ter seu nome sujo.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

Ato FAlho
Na Sessão da última terça-

-feira, 20/08, o presidente da 
Câmara de São Caetano do Sul, 
Sidão da Padaria (PSB), ocupou 
a Tribuna para se defender de, 
segundo ele, “inverdades” pu-
blicadas a seu respeito sobre a 
prestação de contas do Legisla-
tivo e uma possível interferência 
para que alguns vereadores não 
participassem de uma comissão 
criada na Ordem dos Advogados 
do Brasil – OAB, da cidade, para 
acompanhar o trabalho dos par-
lamentares. Importante esclare-
cer e colocar a sua posição sobre 
os dois casos. No entanto, desne-
cessário o desdenho do vereador 
ao citar o trabalho da imprensa. 
É verdade que ele não é muito 
“apegado” às publicações que 
circulam na região. Mas, como 
presidente da Câmara, precisa 
ter mais respeito com os profis-
sionais que fazem a cobertura das 
sessões. Pegou mal.

CAlMARIA
Depois de uma Sessão tensa 

na semana passada, nessa as 
coisas foram mais tranquilas pelo 
lado do Legislativo sulsancaeta-
nense, com até dois momentos 
de descontração, que arrancou 
risadas dos vereadores e público 
que acompanhava os trabalhos. 
O vereador Beto Vidoski (PSDB) 
falou da ausência do colega Éder 
Xavier (PCdoB), ressaltando que 
estava “tudo muito calmo”. Cidão 
do Sindicato (PDT) chamou a 
atenção dos vereadores (nove 
no total) que cercavam o presi-
dente da Câmara, enquanto ele 
discursava na Tribuna. “Isso é um 
motim?”, perguntou. A paz, por 
enquanto, voltou a reinar.

PAUtA
O projeto do Executivo que 

prevê o parcelamento de dívidas 

municipais (ISS e IPTU, entre 
outros), que deve ser votado nas 
próximas semanas na Câmara 
de São Caetano do Sul, foi um 
dos temas mais comentados na 
última sessão. A maioria falou da 
importância da cidade aumentar 
sua arrecadação com a iniciativa. 
O vereador Flávio Rstom (PTB) 
destacou que foi um dos primei-
ros a discutir a proposta com o 
prefeito Paulo Pinheiro, no início 
do ano, mas a equipe técnica da 
administração estava reticente. 
Rstom ressaltou a “sensibilidade” 
do prefeito em atender a uma 
reivindicação tão importante 
para a população.

PESo
Mais de cem prefeitos se 

reuniram com a presidenta 
Dilma Rousseff, na última se-
gunda-feira, em São Bernardo 
do Campo. Discursos políticos, 
promessas de liberação de 
verbas e equipamentos para 
as cidades marcaram o evento, 
considerado por alguns como 
uma sinalização da força polí-
tica do prefeito Luiz Marinho 
(PT). Daí a dizer que pode ser a 
confirmação da sua pré-candi-
datura ao Governo do Estado, 
já são outros quinhentos.

ContRAdIção
Mais uma da série “Perguntar, 

não ofende”: os vereadores de 
São Caetano não economizam 
nos elogios à atuação da Secre-
taria Municipal de Segurança e 
consideram a que mais “mostrou 
trabalho” nos primeiros meses da 
atual gestão. Por que, então, apre-
sentam tantos requerimentos de 
rondas ostensivas em diversos 
pontos da cidade? Segurança 
se faz com planejamento, não 
“apagando incêndios” em locais 
solicitados, que mudam a cada 
semana. Vai entender... 
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Representantes de escolas, 
do Centro da Terceira Idade 
João Castaldelli, associações, 
igrejas, comércios e unidades 
de saúde situados no Bairro 
Olímpico, estiveram reunidos 
com a Prefeitura de São Cae-
tano do Sul na quarta-feira 
(21/8). Recebidos no Palácio 
da Cerâmica pelo prefeito Paulo 
Pinheiro e pelo chefe de Gabine-
te, Eduardo Casonato, os líderes 
apresentaram reivindicações 
para melhorias no bairro. A ação 
é parte integrante do programa 
Prefeitura Perto de Você.

A Casa da Palavra recebe 
hoje (23) o senador Eduar-
do Suplicy, às 20 horas. O 
senador ministra uma pa-
lestra sobre o seu projeto de 
Renda Básica de Cidadania, 
que  prevê  que  qua lquer 
pessoa residente no Brasil, 
há pelo menos cinco anos, 
deve receber anualmente 
um benefício monetário, in-
dependente da sua situação 
socioeconômica. A lei  foi 
aprovada por unanimidade 

no senado e sancionada em 
8 de janeiro de 2004. De 
acordo com a lei, a aplica-
ção deve ser feita de forma 
gradual começando pelos 
mais necessitados, com a 
evolução de programas de 
transferência de renda como 
o Bolsa Família.

A Casa da Palavra fica na 
Praça do Carmo, 171, Centro. 
Mais informações no telefo-
ne: 4992-7218. As atividades 
são abertas ao público.

Santo André retomou o projeto ‘Educando com Visão’, par-
ceria entre a Prefeitura e o Rotary Club - Norte. O objetivo da 
iniciativa é detectar problemas de visão nas crianças da rede 
municipal de ensino. O prefeito Carlos Grana (PT) aproveitou 
para fazer um check-up da vista durante a abertura do projeto.

lEtRAS

Arquivo

TIRAGEM CERTIFICADA
PELA GRÁFICA

Senador estará em Santo André

Paulo Pinheiro conversou com representantes de diversos setores

Divulgação

O prefeito de São Caetano do Sul, Paulo Pinheiro, e o che-
fe de Gabinete da Prefeitura, Eduardo Casonato, estiveram 
reunidos com representantes de escolas, entidades religiosas 
e associações dos bairros Cerâmica e Oswaldo Cruz, na tarde 
desta quarta-feira (17/7), no Palácio da Cerâmica, sede do 
Governo Municipal sancaetanense.

Na reunião, os representantes apontaram necessidades 
de reformas e reparos nas instituições escolares, bem como 
reivindicaram reforço no policiamento escolar, melhorias na 
sinalização das vias e poda de árvores.
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São Caetano obtém Certidão Negativa
de Débitos e voltará a receber recursos
Documento é necessário para a obtenção de repasses e convênios com os governos Estadual e Federal

Fotos: Robson de Almeida/PMSCS

O Isa Clube de Tiro de 
São Caetano do Sul entregou, 
na manhã desta quinta-feira 
(22/8), 40 cobertores e peças 
de roupa para o Fundo Social 
de Solidariedade do municí-
pio. Segundo a presidente da 
entidade, Graça Pinheiro, as 
doações já têm destino. “Le-
varemos para as famílias mais 
necessitadas, em especial as 
do Bairro Prosperidade”, disse.

Alunos da 
USCS visitam 

Centro de
Triagem da

Coleta Seletiva

Fundo Social 
recebe doação

Programa Saúde da Família
recebe 15 novos veículos

A Prefeitura de São Caetano 
do Sul entregou dia 16, em ceri-
mônia na Praça dos Estudantes, 
diante do prédio da Câmara 
Municipal, 15 veículos novos 
para o Programa Saúde da Família 
(PSF) da Secretaria de Saúde. Os 
automóveis serão utilizados pelas 
23 equipes que percorrem os 15 
bairros da cidade, atendendo 
moradores em suas residências 
– cada equipe de profissionais 
do PSF conta com médico, enfer-
meira, auxiliar de enfermagem e 
agentes de saúde.

O prefeito de São Caetano, 
Paulo Pinheiro, elogiou o servi-
ço realizado pelos profissionais 
do PSF. “O Programa Saúde da 
Família veio para melhorar a qua-
lidade da Saúde em todo o Brasil. 
O atendimento preventivo e o 
acompanhamento realizado na 
residência dos moradores tem um 
impacto muito positivo”, explicou. 
“E agora, com os novos veículos, 
as equipes do PSF sancaetanense 
poderão realizar seu trabalho de 

forma ainda mais efetiva.”
Paulo Pinheiro aproveitou a 

cerimônia de entrega dos veí-
culos para agradecer pelo em-
penho dos deputados federais 
Vicente Paulo da Silva, o Vicenti-
nho, e Paulo Maluf, responsáveis 
pelas emendas parlamentares 
que permitiram a aquisição dos 
carros. “Nós estamos trabalhan-
do muito para melhorar a Saúde 
de São Caetano e todo auxílio é 
bem-vindo.”

O secretário municipal de 
Saúde, Sallum Kalil Neto, ex-
plicou que o atendimento do 
Programa Saúde da Família de 
São Caetano ganhará dinamis-
mo a partir da chegada dos 
novos carros. “O atendimento 
aos usuários de nossa rede de 
Saúde está melhorando, com 
redução no tempo de espera 
para atendimento. Também es-
tamos reformulando a atuação 
das Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) para diminuir a procura 
pelo Hospital de Emergências, 

que realiza cerca de 22 mil aten-
dimentos por mês.”

Reorganização – Desde o 
princípio de 2013, a Administra-
ção sancaetanense promove a 
reorganização do PSF, que trouxe 
novidades como a adoção de um 
auditor ao Programa, que con-
centra seus esforços em verificar 
o andamento dos trabalhos e 
procedimentos realizados pelas 
equipes nos 15 bairros da cidade. 

São Caetano também possui 
um Núcleo de Apoio à Saúde 
da Família (NASF) com psiquia-
tra, psicólogo, fonoaudiólogo, 
farmacêutico, fisioterapeuta, 
profissional da educação física e 
assistente social. O equipamento 
funciona em anexo à Unidade 
Básica de Saúde (UBS) Ângelo 
Antenor Zambom, na esquina 
da Rua Bahia com a Giusepe 
Carnevalle, no Bairro Boa Vista, 
e é uma espécie de base para as 
equipes do PSF, abrigando cursos 
e reuniões para os profissionais 
que atuam junto à população.

Encontro de Cuidadores 
atrai vários profissionais

Grupo teatral apresenta cena O Cuidador e o Paciente Idoso Viaturas entregues já estão nas ruas para atendimento

Robson de Almeida/PMSCS Du Merlino/PMSCS

Participantes do Grupo de 
Estudos sobre Gestão para o 
Desenvolvimento Sustentável 
da Universidade Municipal de 
São Caetano do Sul (USCS), 
composto por alunos de mes-
trado e doutorado em Admi-
nistração e do Curso Superior 
de Tecnologia em Gestão Am-
biental, visitaram o Centro de 
Triagem da Coleta Seletiva, 
coordenado pelo Departamen-
to de Água e Esgoto (DAE).

Localizada no Bairro Pros-
peridade, as instalações fo-
ram apresentadas pela res-
ponsável da Divisão de Re-
síduos Sólidos da autarquia, 
engenheira Vitoria Garcia. Os 
acadêmicos puderam confe-
rir de perto todo o funcio-
namento do equipamento 
público, que atua no sentido 
de buscar a sustentabilidade 
econômica, social e ambien-
tal do município.

Reformulado neste ano, 
o Centro de Triagem passou 
por adequações. Lá, os resí-
duos passíveis de reciclagem 
passam por uma esteira 
elevatória e são separados, 
compactados e destinados 
corretamente em suas dife-
rentes modalidades.

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842

Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

AtEndIMEnto
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

Com estacionamento 
para clientes





No sábado (17/8), a Secretaria 
de Saúde de São Caetano do Sul, 
por meio do Programa Melhor em 
Casa – Serviço de Atendimento 
Domiciliar, realizou o I Encontro 
de Cuidadores da cidade. Com 
a capacidade máxima do Teatro 
Santos Dumont preenchida, a 
iniciativa debateu o papel do cui-
dador, agregando informações e 
entretenimento ao público.

Segundo o médico Luciano 
Franco Xavier, diretor da Atenção 
Básica da Prefeitura, o evento 
atingiu as expectativas. “Apesar do 
sábado frio e chuvoso, consegui-
mos atrair um grande número de 
profissionais ao Teatro”, avaliou. “O 
encontro destacou a importância 
do trabalho conjunto entre o cui-
dador e as demais especialidades, 
sem esquecer de abordar o papel 
da família com o paciente”, acres-
centou. “Conseguimos integrar 
o Melhor em Casa ao Núcleo de 
Apoio à Saúde da Família (NASF) 
e ao Programa Saúde da Família 
(PSF), demonstrando que todos 
os componentes da Atenção Bá-
sica estão imbuídos do espírito de 
prestar a melhor assistência e de 
firmar parceria com os cuidadores, 
elementos fundamentais para o 
êxito do processo”, concluiu.

“Esse encontro é essencial para 

aprimorar o dom das pessoas que 
zelam pela vida”, discursou Ga-
briela de Oliveira, coordenadora 
do programa Melhor em Casa. “O 
cuidado em casa é um tema que 
merece atenção, pois a desospita-
lização é uma forma de humanizar 
o tratamento e, por isso, deve ser 
feita de forma ética, humanitária e 
respeitosa”, completou.

Com apoio do Programa Saúde 
da Família, Secretaria Municipal de 
Cultura, Coordenadoria Municipal 
da Terceira Idade, Universidade 
de São Caetano (USCS) e Centro 
de Estudos do Laboratório de 
Aptidão Física de São Caetano 
do Sul (Celafiscs), o I Encontro de 
Cuidadores teve início com a en-
cenação O Cuidador e o Paciente 
Idoso, onde situações do cotidiano 
foram apresentadas para provocar 
reflexões ao público presente. Na 
sequência, profissionais de diver-
sas áreas da saúde abordaram as 
principais intercorrências nos pa-
cientes dependentes, em todas as 
faixas etárias, e falaram acerca da 
conduta do cuidador no processo 
de acompanhamento médico.

De acordo com Luciano Xa-
vier, o sucesso da primeira edi-
ção reforça a necessidade da 
realização de outros encontros, 
já estudados pelo grupo.

Com o empenho do prefeito 
Paulo Pinheiro, que incluiu visitas 
do chefe do executivo de São 
Caetano ao Tribunal Regional 
Federal ao lado de funcionários 
do setor jurídico explicando 
a situação da Prefeitura e do 
processo, em decisão unânime, 
a primeira turma de desembar-
gadores do Tribunal Regional 
Federal da 3ª Região concedeu 
à Prefeitura Municipal de São 
Caetano do Sul decisão favorável 
em recurso referente a processo 
de dívida com a União. Com a 
deliberação, a Prefeitura deixa de 
constar no cadastro de devedo-
res do Governo Federal e obtém 
a Certidão Negativa de Débitos 
(CND), documento necessário 
para a obtenção de repasses e 
convênios com os governos Es-
tadual e Federal e a liberação de 
emendas parlamentares.

A Prefeitura constava como 
devedora da União desde 2011 
por dívida contestada judicial-
mente sobre o repasse do FGTS 
(Fundo de Garantia do Tempo 
de Serviço).

Em coletiva de imprensa 
realizada quarta-feira (21/8) no 
Palácio da Cerâmica, o prefeito 
Paulo Pinheiro comemorou a 
decisão judicial, uma vez que 
possibilitará ao município a vin-
da de recursos já garantidos de 
aproximadamente 50 milhões 
de reais, sendo 5 milhões e 700 
mil reais em convênios com 
o Governo do Estado, R$ 1,5 
milhão em emendas parlamen-
tares e o restante proveniente 
do Governo Federal. Além 
disso, com a Certidão, a Pre-
feitura pode pleitear, por meio 
de apresentação de projetos, a 
vinda de outras verbas.

“Com a liberação da Cer-
tidão, vamos poder atingir 
os anseios da população por 
melhorias e agora estamos ap-
tos a elaborar projetos para o 
Governo do Estado e o Governo 
Federal em busca de captação 
de verbas e emendas parla-
mentares”, disse.

Jairo Moraes, gerente muni-
cipal de Contratos e Convênios, 
ressaltou que a falta da CND 
- desde 2011 - fez São Caetano 
não receber milhões de reais no 
período e ressaltou os benefí-
cios do documento. “Estimamos 
que só de emendas parlamenta-
res deixamos de receber cerca 
de R$ 20 milhões, nesse período 
que ficamos inadimplentes 
com a União. Agora é hora de 
correr atrás, formular projetos, 
apresentá-los e executá-los. As-
sim, a Prefeitura fortalece o seu 

poder de investimento”.
Esportes - Entre a verba 

já destinada a São Caetano e 
que agora está liberada para a 
cidade estão aproximadamente 
28 milhões de reais oriundos 
do Ministério dos Esportes, por 
meio de parcerias e do progra-
ma Brasil Medalhas, visando à 
preparação das cidades para os 
Jogos Olímpicos de 2016 reali-
zados no Rio de Janeiro.

Algumas obras que sairão 
do papel estão a construção 
de Pista de Atletismo, Aloja-
mento para Atletas, Centro de 
Treinamento de Excelência de 
Ginástica Artística e Reforma do 
estádio Anacleto Campanella, 
além da aquisição de equipa-
mentos esportivos em diversas 
modalidades.

“Iremos ter um salto quali-
tativo e quantitativo no esporte 

em São Caetano, fortalecendo-
-o e preparando a cidade para 
estar apta a ser subsede da 
Copa do Mundo de 2014 e das 
Olimpíadas de 2016”, afirmou o 
Secretário Municipal de Esporte 
e Turismo Gilmar Tadeu Alves.

Mobilidade - Outra van-
tagem da decisão judicial em 
favor da Prefeitura é a vinda 
total dos recursos destinados 
à mobilidade urbana para São 
Caetano, anunciados pela presi-
dente Dilma Rousseff na última 
segunda-feira (19/8), em even-
to em São Bernardo do Campo.

O investimento, de aproxi-
madamente R$ 200 milhões, 
contemplará a construção de 
viaduto que ligará a Avenida 
do Estado com a Avenida Guido 
Aliberti, adequações geométri-
cas em ruas e o corredor Guido 
Aliberti / Lauro Gomes / Taioca.

Prefeito Paulo Pinheiro comemorou decisão Gilmar Tadeu falou sobre parcerias com o Ministério do Esporte Jairo Moraes: “Deixamos de receber cerca de R$ 20 milhões”

lEIA MAIs notíCIAs no sItE
www.jregiao.com.br
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dilma responde
Priscila Villela, Mestranda em Relações 

Internacionais, 24 anos, são Paulo-sP – Eu 
gostaria de saber o quanto o Plano Estraté-
gico de Fronteiras foi motivado e é direcio-
nado ao combate ao tráfico internacional 
de drogas e se o tráfico é uma ameaça 
externa à segurança do Brasil.

Presidenta – Priscila, o tráfico de drogas 
é um problema de dimensões internacionais, 
que afeta países do mundo inteiro. O Plano 
Estratégico de Fronteiras visa prevenir e 
combater crimes transfronteiriços como o 
tráfico de drogas, desarticulando redes ilegais 
na divisa com dez países vizinhos e atuando 
sempre em cooperação com eles. O Plano é 
realizado por meio da Operação Ágata, de 
natureza pontual e que tem como principal 
elemento a surpresa, que é liderada pelo 
Ministério da Defesa e mobiliza as Forças 
Armadas e forças civis de segurança; e da 
Operação Sentinela, de caráter permanente, 
coordenada pelo Ministério da Justiça, que 
reúne as polícias Federal, Rodoviária Federal 
e a Força Nacional de Segurança. Também 
participam das duas operações outros ór-
gãos de governos locais e federal, inclusive a 
Receita Federal. As duas operações utilizam 

tecnologias de ponta, como os cinco moder-
nos scanners da Polícia Rodoviária Federal 
utilizados na operação Sentinela, instalados 
em veículos, que localizam drogas e armas 
escondidas mesmo em caminhões e carros 
em movimento. Nas sete operações Ágata, 
foram  vistoriados 598.231 mil veículos, 25 
mil embarcações, 222 aviões, destruídas 
cinco pistas clandestinas, apreendidas 772 
embarcações, 20 toneladas de explosivos e 37 
de entorpecentes.  Com o Plano Estratégico 
de Fronteiras, o governo federal trabalha para 
que Estados e municípios tenham melhores 
condições de garantir mais segurança à po-
pulação em todo o Brasil.

 Nós vamos mesmo aumentar os in-
vestimentos na educação com os royalties 
do petróleo?

Resposta- Sim, o Congresso Nacional 
aprovou nossa proposta para  investir as 
riquezas do petróleo em educação. Agradeço 
aos parlamentares por essa vitória histórica 
da educação brasileira. Nossa proposta foi 
aperfeiçoada pelos parlamentares, e a nova 
lei destinará 75% dos royalties do petróleo 
para a educação e os  25% restantes para a 

saúde. Também destinará 50% do Fundo So-
cial para a educação. Nenhum país do mundo 
tornou-se desenvolvido sem investir muito 
em educação. É a educação que vai emanci-
par o nosso povo da pobreza e levar o país à 
economia do conhecimento, ao domínio das 
inovações necessárias ao avanço de nossa 
economia. Estamos concretizando os pactos 
nacionais por mais recursos para a educação 
e por melhoria na saúde, que lançamos em 
junho, junto aos governadores e prefeitos das 
capitais, e aos demais poderes. Os royalties 
são uma compensação financeira – entre 10% 
e 15% do valor da produção – que as empre-
sas pagam aos governos federal, estaduais 
e municipais pela exploração do petróleo. 
A parte dos royalties do governo federal irá 
para educação e saúde, juntamente com 
metade do Fundo Social, que criamos em 
2010 para receber os recursos do petróleo 
do pré-sal. A outra metade do Fundo ficará 
guardada, como uma poupança  para as futu-
ras gerações. Apenas a parte dos royalties do 
petróleo já descoberto trará R$ 112 bilhões 
para a educação e a saúde nos próximos 
dez anos. Deste total, quase R$ 2 bilhões já 
entram no orçamento de 2014, subindo para 

R$ 3 bilhões em 2015, quase R$ 6 bilhões em 
2016, chegando a R$ 20 bilhões em 2020. Esse 
valor crescerá com a exploração de novas 
áreas, como o Campo de Libra, na camada 
do pré-sal, que licitaremos em outubro. Para 
Libra, estima-se uma produção entre 8 e 12 
bilhões de barris de petróleo, equivalente a 
quase todo o petróleo que acumulamos em 
cem anos. Libra contribuirá para que o saldo 
do Fundo esteja entre R$ 360 a R$ 736 bilhões 
nos próximos 35 anos. Quando o petróleo 
desse campo acabar, o Fundo continuará 
rendendo dinheiro para a educação e a saúde. 
Educação de qualidade inclui ações que já 
estamos desenvolvendo, como a construção 
de seis mil creches até 2014, alfabetização 
na idade certa, escola em tempo integral, já 
presente em quase 50 mil escolas públicas, 
melhores salários para os professores, for-
mação de cientistas, tecnólogos, inovação e 
cursos no exterior, como é o caso do Ciência 
sem Fronteiras. Essas ações serão intensifi-
cadas com a riqueza gerada pelo petróleo.

(*) Esta pergunta, que precede a Mensa-
gem, foi formulada pela Secretaria de Impren-
sa para melhor entendimento do conteúdo.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

Dilma anuncia R$ 2,1 bilhões
em investimentos para o ABC

Obras e projetos de Mobilidade Urbana receberão R$ 793 milhões

Rápidas

O prefeito de São Bernar-
do do Campo, Luiz Marinho, 
entrega, às 15h desta sexta-
-feira (23), a UBS Jordanópo-
lis totalmente reformada e 
ampliada. A unidade atende 
23 mil usuários e registra cer-
ca de 11 mil atendimentos, 
entre consultas médicas e 
procedimentos de enfer-
magem. Com a ampliação, 
a unidade passou de 636,12 
m² de área construída para 
909,71 m², um acréscimo de 
mais de 273 m². Entre outras 
melhorias, a UBS conta agora 
com quatro cadeiras odon-
tológicas, sete consultórios 
médicos, duas salas multi-
profissionais, sala para agen-
tes comunitários e apoia-
dores, brinquedoteca, sala 
para reuniões comunitárias, 
elevador, rampa de acesso 
e banheiros adaptados para 
pessoas com deficiência.

Esta é a última semana 
para interessados a uma 
vaga de trainee na Johnson 
& Johnson do Brasil se ins-
creverem para participar do 
processo seletivo. Com ins-
crições até 26 de agosto pelo 
site www.jnjbrasil.com.br/
carreira, a companhia tem 
35 vagas para o seu Progra-
ma Jovens Talentos Trainee 
2014, voltado a estudantes 
que tenham concluído a 
graduação superior entre de-
zembro de 2011 e dezembro 
de 2013. Mais informações 
no site www.jnjbrasil.com.
br/carreira.

A presidente da República, 
Dilma Rousseff, anunciou após 
encontro com os prefeitos do 
ABC, em São Bernardo do Cam-
po, investimentos de R$ 2,1 
bilhões para a região, destinados 
às áreas de Mobilidade Urbana, 
Habitação, Infraestrutura e Con-
tenção de Encostas. As propostas 
articuladas pelo Consórcio In-
termunicipal Grande ABC para 
Mobilidade, ficarão com a maior 
parcela de verbas federais, com 
destinação de R$ 793 milhões. 
Desse total, R$ 31,6 milhões 
irão para projetos que poderão 
alavancar uma segunda etapa de 
intervenções em 2014, estimada 
em R$ 1,1 bilhão.

“Todo esse investimento 
significa que nós iremos fazer 
aqui 84 quilômetros de corre-
dores de ônibus para um con-
junto de cidades da região mais 
populosa do nosso país, onde 
circulam e vivem em torno de 
20 milhões de pessoas. Isso 
mudará a qualidade da mobi-
lidade urbana e a qualidade 
de vida das pessoas”, disse a 
presidente, posicionando o 
ABC na Região Metropolitana 
de São Paulo. Dilma Roussef 

detalhou a proposta, que 
prevê inicialmente 49,2 Km 
de corredores preferenciais, 
destacando que a extensão 
poderá chegar a 84 Km na pró-
xima fase de investimentos. 

Para o presidente do Consór-
cio e prefeito de São Bernardo do 
Campo, Luiz Marinho, o anúncio 
é um marco histórico do diálogo 
entre os sete municípios esti-
mulado pela própria presidenta 
Dilma, que em janeiro deste ano, 
durante Encontro Nacional dos 
Novos Prefeitos e Prefeitas, o 
desafiou a apresentar um pro-
jeto de mobilidade de caráter 
regional. “É mais um tijolo na 
construção de um projeto so-
nhado pelo ex-prefeito Celso Da-
niel. Falo do projeto de atuação 
regional por meio do Consórcio 
Intermunicipal”, lembrou. 

Em seu discurso, Dilma 
destacou a importância do 
Consórcio formado pelos sete 
municípios. “Em áreas com 
essa característica de interli-
gação, de interconexão, onde 
não se tem noção dos limites, 
é muito mais racional fazer 
obras conjuntas. Hoje vocês 
dão um padrão diferenciado 

Ministra Miriam Belchior, prefeito Luiz Marinho e presidenta Dilma Rousseff

para o conjunto do Brasil, mos-
trando que, sim, é possível ter 
um consórcio. Sim, é possível 
que esse consórcio seja um 
padrão de planejamento. E é 
possível que essa ação conjun-
ta beneficie a todos”, ressaltou 
Dilma Rousseff. 

As obras contempladas 
acontecerão a partir do que 
indicou o Plano de Investimen-
tos em Mobilidade Urbana na 
Região do Grande ABC, elabo-
rado desde 2012 e apresentado 
à ministra de Planejamento, 
Orçamento e Gestão, Miriam 

Belchior, no final de abril. As 
propostas priorizam corredo-
res exclusivos ou prioritários 
ao transporte coletivo e obras 
estruturantes que aumentem a 
capacidade do viário melhoran-
do a fluidez e desafogando os 
gargalos do transporte público.

Agendamento para RG pelo
Disque Poupatempo é ampliado

O Poupatempo está amplian-
do o agendamento de serviços 
em sua central telefônica de 
atendimento. Solicitações liga-
das ao RG, que antes poderiam 
ser agendadas pelo telefone 
somente em postos da capital, 
Guarulhos, Osasco e Santos, des-
de o início do mês estão sendo 
expandidas para todo o estado.   

A novidade já está funcio-
nando pelo Disque Poupatem-
po nas unidades do programa 
em Franca, Mogi das Cruzes, 
Presidente Prudente, Suzano, 

Araçatuba, Marília, São Carlos, 
Araraquara, Rio Claro, Taubaté, 
Botucatu, São José do Rio Preto 
e Sorocaba. Até o fim de setem-
bro, os postos de Caraguatatu-
ba, Piracicaba, Tatuí, Jundiaí, 
Ribeirão Preto, São José dos 
Campos e Campinas - Centro 
e Shopping - também terão o 
serviço implantado. 

O agendamento de serviços 
de RG já está disponível pela 
internet em 29 dos 32 postos 
Poupatempo existentes no estado 
de São Paulo através do site www.

eagendamento.poupatempo.
sp.gov.br. O sistema distribui 
melhor o fluxo de atendimento 
durante todo o horário de fun-
cionamento da unidade, além 
de facilitar a vida do usuário, pois 
evita tempo de espera no posto 
para realizar o serviço. 

Com a novidade, o cidadão 
tem à disposição mais um canal 
de atendimento. Basta entrar 
em contato com o Disque Pou-
patempo, pelo 0800 772 36 33  
- ligação gratuita - e seguir as 
instruções para marcar o serviço. 

Santo André aumenta
sinal Wi-Fi gratuito

Usuários podem navegar gratuitamente até 100 megabites de donwloads Além da internet, telefone é mais uma alternativa para o cidadão

Diego Barros/PMSA Kleber Vicente

O programa Cidade Digital, 
iniciativa da Prefeitura de Santo 
André que garante internet gra-
tuita, ampliou o sinal de Wi-Fi em 
alta velocidade em outros dois 
pontos da cidade. Agora, além do 
terminal de ônibus da Vila Luzita, 
que disponibiliza o sistema de na-
vegação sem fio desde abril, a Vila 
de Paranapiacaba e o saguão do 
Teatro Municipal também contam 
com a tecnologia.  

Em Paranapiacaba, dois pon-
tos de acesso foram instalados 
para uso dos moradores e visi-

tantes. Um na área da subpre-
feitura, outro localizado no Largo 
dos Padeiros. Os equipamentos 
irradiam o sinal de internet por 
meio de antenas que possibili-
tam uma área de cobertura ca-
paz de chegar a 250 metros. No 
saguão do anfiteatro municipal, 
outros dois aparelhos já estão 
em funcionamento e, além de 
disponibilizar acesso livre para 
a população, atendem aos usuá-
rios para cadastro no Bilhete 
Único no posto móvel próximo 
à bilheteria do Teatro.

Marinho
entrega UBS 
Jordanópolis 

Johnson &
Johnson abre 
35 vagas para 
programa de 

trainees
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Bairro Olímpico recebe
programa Prefeitura Perto de Você

Evento será realizado na Praça dos Imigrantes

No dia 24 de agosto, das 
10h às 16h, moradores do 
bairro Nova Gerty, terão à 
disposição a agência móvel 
de atendimento da AES Ele-
tropaulo. A unidade dispo-
nibiliza os principais serviços 
comerciais da distribuidora, 
incluindo transferência de ti-
tularidade, emissão de segun-
da via de conta e negociação 
para pagamento de faturas. A 
agência móvel de atendimen-
to ficará na Escola Estadual 
Padre Alexandre Grigolli (Rua 
Nelli Pellegrino, 954-B).

O Brasil se prepara para 
receber milhares de turistas 
nos próximos anos por conta 
de grandes eventos esporti-
vos como a Copa do Mundo 
e os Jogos Olímpicos, por isso 
a Prefeitura de São Caetano, 
por meio da Secretaria de 
Educação, vai oferecer um 
curso gratuito de Inglês para 
profissionais dos transportes, 
comerciantes e agentes da 
área de segurança - as aulas 
ocorrerão na Escola Municipal 
de Idiomas Paulo Sérgio Fio-
rotti, no Bairro Oswaldo Cruz. 

As inscrições devem ser 
realizadas até o dia 28 de agos-
to, de segunda a sexta-feira, 
das 9 às 17 horas, no Centro de 
Capacitação dos Profissionais 
da Educação (Cecape) Dra. 
Zilda Arns, localizado na Rua 
Tapajós, 300, Bairro Barcelo-
na. A Prefeitura oferece 120 
vagas para profissionais dos 
Transportes (táxi, ônibus, etc), 
Segurança Pública (Guarda 
Civil Municipal), Comércio 
em geral, Setor Alimentício, 
Saúde Pública, Cabeleireiros, 
Secretários, Recepcionistas, 
Atendentes e Profissionais 
Liberais, comprovadamente 
residentes em São Caetano.

O efetivo dos Tiros de 
Guerra de São Caetano do 
Sul, São Bernardo do Campo e 
Santo André se reunirão neste 
domingo (25/8), às 10 horas, 
para comemorar o Dia do Sol-
dado. A solenidade será reali-
zada no Espaço Verde Chico 
Mendes (Avenida Fernando 
Simonsen, 566, Bairro Olím-
pico), com entrada gratuita.

“É o dia em que celebra-
mos o maior de nossos milita-
res: Duque de Caxias”, lembra 
o subtenente Anderson Luiz 
de Almeida Penteado, chefe 
de instrução do Tiro de Guerra 
02-069, de São Caetano.

Eletropaulo 
traz unidade 

móvel de
atendimento

Profissionais 
dos transportes 
e comerciantes 
ganham curso 

de inglês

São Caetano
comemora o 

Dia do Soldado

Escola de São Caetano inaugura
sala para alunos de inclusão

A Escola Municipal de En-
sino Fundamental (EMEF) 28 
de Julho, localizada no Bairro 
Barcelona, em São Caetano do 
Sul, inaugurou na tarde desta 
quarta-feira (21/8) sua sala de 
recursos multifuncionais. O es-
paço será utilizado pelos alunos 
de inclusão no horário contrário 
às aulas regulares, possibili-
tando assim um novo impulso 
para a integração das crianças 
com necessidades especiais de 
aprendizado no dia-a-dia da es-
cola. A cerimônia de entrega do 
espaço aos jovens contou com 
a presença do prefeito Paulo 
Pinheiro, além de alunos, pais, 

educadores da área de inclusão 
e a direção da Secretaria Muni-
cipal de Educação.

A sala de recursos recebeu o 
nome de Espaço VIDA – Valori-
zação, Inclusão, Desenvolvimen-
to e Aprendizagem. Ela possui 
mobiliário, materiais pedagógi-
cos, recursos de acessibilidade e 
equipamentos específicos para 
atendimento aos alunos com 
necessidades educacionais espe-
ciais, como deficiência, transtor-
nos globais e altas habilidades, 
matriculados nas classes comuns 
do ensino regular. O atendimento 
aos jovens no local será realizado 
por um professor de educação 

especial e tem como missão eli-
minar as barreiras para a plena 
participação dos jovens.

O prefeito Paulo Pinheiro elo-
giou o empenho da diretora da 
EMEF 28 de Julho, Valdirene Ro-
drigues Costa, e de toda a equipe 
da escola para a entrega do novo 
espaço de inclusão. “Eu só posso 
agradecer por esta dedicação dos 
educadores de São Caetano por 
todas as nossas crianças. Graças a 
eles a Educação de nossa cidade é 
aprovada por 81% da população. 
Nós, da Prefeitura, vamos nos 
esforçar para dar todas as condi-
ções para que nosso ensino seja 
o melhor do Brasil.”

Atende Fácil recebe
exposição da Apae

Exposição traz obras dos alunos da Apae de São Caetano Diretora da EMEF 28 de Julho, Valdirene Rodrigues Costa e prefeito Paulo Pinheiro

Robson de Almeida/PMSCS Du Merlino/PMSCS

Temos Convênio
com a ARESM

Diversos trabalhos realizados 
por alunos da Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais 
(Apae) de São Caetano do Sul 
estão expostos no Espaço Cultu-
ral do Atende Fácil, localizado na 
Rua Major Carlo Del Prete, 651, 
Centro. A mostra fica aberta ao 
público até o dia 31 de agosto, de 
segunda a sexta-feira, das 8 às 18 
horas, e aos sábados, das 8 às 12 
horas. A entrada é gratuita.

Segundo a diretora da entida-
de, Magali Rosolem, os quadros e 
outros materiais artesanais foram 
produzidos nas oficinas de artete-
rapia. “Temos 320 estudantes que 
participaram coletivamente da 

preparação das obras”, disse. “Sa-
bemos da importância do contato 
dos jovens com as artes, pois eles 
exteriorizam os sentimentos por 
meio das telas”, explicou.

A professora e arteterapeuta 
responsável pelo gerenciamento 
dos trabalhos, Rosana Elói, revelou 
que o contato com as tintas, telas 
e pincéis traz resultados conside-
ráveis para o desenvolvimento dos 
alunos. “É notável como esses estu-
dantes apresentaram significativos 
avanços e estão mais tranquilos, já 
que, no início, eles optavam por 
cores escuras e frias e agora, após 
o desenrolar das aulas, preferem as 
cores vivas”, comparou. 

Sábado (24/8), os morado-
res do Bairro Olímpico serão 
contemplados com o programa 
Prefeitura Perto de Você, que 
concentra dezenas de serviços 
da municipalidade em um único 
local. A ação será realizada na 
Praça dos Imigrantes (situada 
entre as avenidas Presidente 
Kennedy e Tijucussu), das 9 às 
13 horas. Os munícipes terão a 
oportunidade de conversar dire-
tamente com representantes da 
Prefeitura, incluindo o prefeito, 
Paulo Pinheiro e secretários.

O Fundo Social de Solidarie-
dade disponibilizará serviços 
como corte de cabelo mascu-
lino, manicure, maquiagem e 
sobrancelha, além de receber 
inscrições para os cursos que 
serão ministrados na semana 
seguinte ao evento.

Já na tenda do Atende Fá-
cil, o sancaetanense poderá 
solicitar serviços diversos e 
fazer a emissão de documentos 
como RG (1ª via para meno-
res), cartão do SUS e carteira 

de trabalho. Haverá também 
um espaço reservado para os 
consumidores tirarem dúvidas 
com a equipe do Procon.

A Secretaria Municipal de 
Saúde contará com a presença 
de profissionais para aferição da 
pressão arterial, aplicação de vaci-
nas, atendimento odontológico e 
distribuição de escovas dentárias.

Os munícipes também pode-
rão cadastrar currículos junto à 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, consultar vagas de 
emprego e receber atendimento 
do Banco do Povo.

Na Secretaria de Esporte 
e Turismo, o visitante poderá 
contar com aconselhamento 
profissional para atividades físi-
cas, medição de Índice de Mas-
sa Corpórea (IMC) e atividades 
variadas, que serão realizadas 
para entreter a população.

Como não poderia faltar, a 
Secretaria de Segurança reali-
zará apresentações com os cães 
e os fantoches da Guarda Civil 
Municipal (GCM).

Moradores têm diversos serviços oferecidos pela Prefeitura no mesmo local

Du Merlino/PMSCS
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Luiz Marinho sanciona Programa de 
Parcelamento Incentivado (PPI)

Novidade desta edição é que débitos de até R$ 1 mil serão perdoados
O prefeito de São Bernar-

do do Campo, Luiz Marinho, 
sancionou o projeto de lei que 
institui o Programa de Parce-
lamento Incentivado (PPI). O 
objetivo do projeto, que foi 
aprovado pela Câmara dos Ve-
readores, dia 14, é estimular e 
facilitar o pagamento de dívidas 
de pessoas físicas e jurídicas 
com a Prefeitura.

Quem deve impostos que 
não ultrapassem R$ 1 mil terá 
a dívida perdoada, exceto quan-
do se tratar de multas de trân-
sito. A medida beneficiará mais 
de 56 mil munícipes. O motivo 
do perdão do débito é que o 
custo para dar encaminhamen-
to ao processo de cobrança é 
maior do que o valor devido.

Já para débitos acima de 
R$ 1 mil, o PPI aceita parcela-
mento de dívidas do Imposto 
Predial e Território Urbano 

(IPTU), do Imposto Sobre Ser-
viços (ISS) e do Imposto sobre 
Transmissão de Bens Imóveis 
(ITBI) e diversas outras em 
até 60 vezes, inclusive multas 
de trânsito. Se o contribuinte 
optar por realizar o pagamen-
to em até 36 vezes irá obter 
isenção total em multa e juros, 
além de outros benefícios.

Podem ser incluídas as dívi-
das geradas até 31 de dezem-
bro de 2012. Diferentemente 
do PPI anterior, em 2009, não 
será exigido que os impostos 
do ano vigente (2013) estejam 
quitados.

A adesão ao novo progra-
ma pode ser realizada entre 
os dias 2 de setembro e 20 de 
dezembro. As inscrições devem 
ser feitas por meio do site da 
prefeitura (www.saobernardo.
sp.gov.br) ou diretamente na 
Rede Fácil.

Prefeito aprovou medida que beneficia cerca de 56 mil moradores

Raquel Toth

A segunda edição da ABC 
Franchising & Negócios já tem 
datas definidas. Será nos dias 
18 e 19 de outubro. A Feira é 
organizada pela Acisbec (Asso-
ciação Comercial e Industrial de 
São Bernardo do Campo) com o 
apoio do Sebrae e da Prefeitura 
local. Segundo o coordenador 
da ABC Franchising & Negócios 
e vice-presidente da Acisbec, 
Valter Moura Júnior, o objetivo 
é oferecer, aos empresários da 
região, a oportunidade de in-
vestimentos em franquias que já 

estão consolidadas no mercado.
O setor de franchising é um 

dos que mais crescem na eco-
nomia nacional. Segundo levan-
tamentos da consultoria Rizzo 
Franchise, três franquias foram 
inauguradas por hora no Brasil 
durante o primeiro semestre 
deste ano. Hoje já são cerca de 
2, 7 mil franquias e 200 mil lojas 
franqueadas em todo o país.

Moura Júnior considera a 
Feira como uma ferramenta de 
incentivo à instalação de novas 
franquias e empresas em São 

Bernardo. Na primeira edição, 
cerca de 3 mil pessoas visitaram 
a ABC Franchising & Negócios. 
As empresas participantes con-
sideraram o movimento acima 
da expectativa e negócios em 
torno de R$ 15 milhões.

Esse resultado deixou oti-
mistas os organizadores e em-
preendedores ao ponto de 
muitas das franquias já defi-
nirem suas participações na 
segunda edição, como Baboo 
Giovanni, Subway, FIT4, Nação 
Verde, AcquaZero, Ligue Site, 

Carvajal. A Feira mostrou que a 
região é um mercado promissor 
e ainda não muito explorado 
pelas empresas. Para Valter 
Moura Júnior, as pesquisas 
apontam grande interesse das 
pessoas com relação a abrir um 
negócio próprio. “É o momento 
certo para conhecer o sistema 
de franquias, fazer negócios 
e se capacitar por meio dos 
workshops e palestras”, diz o 
coordenador da Feira.

O ABC é o terceiro mercado 
consumidor do país com setores 

de serviços, comércio e fran-
quias em crescimento, fazendo 
com que os empreendedores 
busquem novos rumos dentro 
da economia. O potencial de 
consumo das sete cidades atrai 
organizações ligadas a fran-
quias e grandes marcas como 
Cacau Show, Boticário, Subway, 
Spoletto, Habibs, entre outras. 
Somente São Bernardo gerou, 
para o país, mais de 19 bilhões 
de reais, tornando-se a quinta 
cidade com maior PIB no Estado 
de São Paulo e o 13º no Brasil. 

Feira de Franquias da Acisbec acontece em outubro

Sexta-feira (16) foi inaugu-
rada a nova sede do SBCPrev 
- Instituto de Previdência do 
Município de São Bernardo 
do Campo. Localizado na 
Avenida Senador Vergueiro, 
1.751, ao lado da entrada do 
Almoxarifado Central da Pre-
feitura, o local oferece agora 
instalações modernas e con-
fortáveis para o atendimento 
de aposentados, pensionistas 
e demais segurados.

“É muito simbólico dizer 
que temos uma sede agora. 
O espaço é muito amplo e foi 
possível trazer toda a nossa 
equipe”, disse Glória Satoko 
Konno, diretora superinten-
dente do SBCPrev.

O local oferece estaciona-
mento aos visitantes e é de 
fácil acesso para quem utiliza 
o transporte público municipal. 
As instalações contam também 
com ampla acessibilidade.

SBCPrev
inaugura sua 

nova sede

A Vila ferroviária de Parana-
piacaba terá R$ 42,4 milhões do 
PAC (Programa de Aceleração 
do Crescimento) – Cidades His-
tóricas para investir na restau-
ração de toda a Parte Baixa. O 
anúncio foi feito pela presiden-
te Dilma Rousseff na terça-feira 
(20), na cidade mineira de São 
João Del Rei. Na segunda-feira 
(19), a cidade já havia conquis-
tado R$ 449 milhões do PAC 
para melhorias em mobilidade 
urbana e habitação.

Presente à cerimônia, o 
prefeito Carlos Grana ressaltou 
a importância de mais este 
aporte do governo federal 

para a cidade. “A recuperação 
de Paranapiacaba é uma das 
prioridades de nosso governo. 
Se nos últimos quatro anos 
a Vila ficou esquecida, nossa 
Administração, com o apoio da 
União, vai colocá-la em desta-
que nos cenários considerados 
patrimônio histórico nacional”, 
afirmou o chefe do Executivo.

A verba contempla os pro-
jetos de restauro apresentados 
pelo secretário de Gestão de 
Recursos Naturais de Parana-
piacaba e Parque Andreense, Ri-
cardo Di Giorgio, aos técnicos do 
Iphan (Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Nacional), 

em março. Foram aprovadas 
as recuperações de imóveis re-
presentativos do modo de vida 
inglês e do patrimônio ferroviá-
rio. Estão nesta lista os galpões 
da garagem das locomotivas, 
das oficinas de manutenção, do 
almoxarifado da antiga São Paulo 
Railway Company – os projetos 
já estão prontos e aprovados 
pelos conselhos de preservação 
do patrimônio.

O restauro da sede da antiga 
Associação Recreativa Lyra da 
Serra é outra importante con-
quista para a Vila. Fundada em 
1903, a sede abrigou um dos 
primeiros cinemas do Brasil.

Santo André vai detectar 
problemas de visão nos 

alunos da rede municipal

Município recebe R$ 42,4 milhões 
para restaurar Paranapiacaba 

Vila de Paranapiacaba, patrimônio histórico nacional, terá R$ 42,4 milhões do PACAluno realiza teste de acuidade visual

Divulgação/PSA

“Às vezes observamos alunos 
com dificuldades de aprendiza-
do e não pensamos, de imediato, 
em problemas na visão”. A frase 
do diretor da Emeief Cora Cora-
lina, Hugo Leonardo Almeida, 
resume o propósito do projeto 
Educando com Visão, retomado 
na quinta-feira (22).

A iniciativa envolve as secre-
tarias de Educação, Saúde e Inclu-
são Social e o Rotary Club – Norte, 
que doará os óculos no final do 
processo. O objetivo é detectar 
problemas de visão nas crianças 
da rede municipal de ensino, 
fornecer óculos gratuitamente e 
proporcionar melhoria não só no 

aprendizado dos alunos, mas na 
sua qualidade de vida. 

“Vamos torcer para que nin-
guém precise usar óculos, mas os 
primeiros anos de aprendizado são 
fundamentais para o desenvolvi-
mento da criança. Não podemos 
permitir que isso seja comprome-
tido por não enxergar bem”, disse 
o prefeito Carlos Grana.

triagem - A primeira fase atin-
girá as cerca de 4 mil crianças da 
primeira série. Elas passarão por 
teste de acuidade visual realizado 
pelas vice-diretoras das unidades 
escolares, previamente capacita-
das durante o mês de julho, com 
apoio das professoras.

Diego Barros/PSA

Centro da cidade ganha duas lombofaixas
A Prefeitura de Santo André inicia a 

construção das duas primeiras lombo-
faixas – faixas de pedestres elevadas em 
relação à pista – no Centro da cidade. 
O objetivo dos obstáculos é trazer mais 
segurança ao pedestre e acessibilidade 
àqueles com mobilidade reduzida que 
circulam pela região do calçadão da Rua 

Coronel Oliveira Lima.   
As vias contempladas com a ins-

talação do equipamento são Rua 
Campos Sales (no cruzamento com a 
Rua Coronel Oliveira Lima) e Rua Eliza 
Fláquer com a Rua Álvares de Azevedo. 
Segundo o secretário de Obras e Servi-
ços Públicos, Paulinho Serra, este tipo 

de obstáculo é o que existe de mais 
moderno com relação à acessibilidade. 
“Por se tratar de uma faixa que fica no 
mesmo nível da calçada, um cadeirante, 
por exemplo, terá mais facilidade ao 
atravessar a rua”, explica.

A lombofaixa é uma travessia eleva-
da de pedestres mais larga que os re-

dutores de velocidade comuns. Fica na 
mesma altura das calçadas, formando 
uma passarela, e liga lado a lado da via, 
sobre a qual a faixa é pintada e sinali-
zada para chamar a atenção dos moto-
ristas. A instalação das lombofaixas faz 
parte da primeira fase de revitalização 
do Calçadão da Oliveira Lima.

Este sábado (24) marca 
a retomada de importante 
espaço cultural de Santo 
André. A Concha Acústica lo-
calizada na Praça do Carmo, 
no Centro, será reinaugurada 
em evento das 10h às 16h. A 
entrada é gratuita.

A Banda Lira será a pri-
meira a se apresentar, tra-
zendo repertório baseado 
na música popular brasileira. 
Fundado em 1918, é consi-
derado o grupo musical mais 
antigo do ABC. Na parte da 
tarde, o espaço receberá 
o músico Fabiano Ramalho 
(13h), Grupo de Capoeira An-
gola no Fio da Navalha (14h) 
e Congada do Parque São 
Bernardo (14h40). As atra-
ções respeitarão as atividades 
regulares da Igreja do Carmo.

Concha
Acústica será 
reinaugurada

Presidente Dilma anunciou liberação de verba do PAC Cidades Históricas



Peça conta com os atores Aldine Muller e Rafael Fernandes
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A divertida comédia Virgem aos 40.com 
volta a São Caetano nesse domingo

Peça infantil Cinderela 
no Teatro Santos Dumont

Festa Italiana chega ao último
final de semana em São Caetano

Apresentação - Bailarinas da Escola Municipal de Bailado Laura Thomé e Escola de Ballet Sandra Amaral

Montagem apresenta a história de uma quarentona que resolve se dar um presente curioso no próprio aniversário 

 A 21ª Festa Italiana chega 
ao seu final no próximo fim de 
semana. Além de desfrutar das 
delícias gastronômicas típicas 
do país europeu, o público 
poderá acompanhar atrações 
musicais diversas. No sábado 
(24/5), apresentam-se a Banda 
Italianíssima Brasil e as bailari-
nas da Escola Municipal de Bai-
lado Laura Thomé e da Escola 
de Ballet Sandra Amaral.

No domingo (25/8), é a vez 
da Banda Finastra Del Cuore e do 
cantor Rinaldo Viana. Além das 
atrações, Wilson Caboclo pro-
mete surpresas no encerramen-
to de mais uma edição da Festa 
Italiana. “Estamos preparando 
algumas atividades para entreter 
o público no final”, anunciou.

No sábado passado, a ani-
mação da festa ficou por conta 
da banda ECE Som Itália e dos 
tenores Nino e Armando Valsani. 
No repertório, canções tradicio-
nais como Esperanza, O Surdato 

Nammurato (Vita Mia), Funiculí 
Funiculá e La Bela Polenta co-
locaram o público para dançar.

A parte cultural contou, ainda, 
com apresentações de danças 
características da Itália. Alunas 
da Escola Municipal de Bailado 
Laura Thomé e da Escola de 
Ballet Sandra Amaral exibiram as 
clássicas tarantelas e danças com 
fitas italianas. “Para nós, é uma 
satisfação participar de um even-
to dessa proporção”, comentou a 
bailarina Arieni Possani, da Escola 
de Bailado. “A energia do público 
nos impulsionou e esquecemos 
o frio enquanto dançamos. Além 
disso, para nós, alunas, essa é 
uma oportunidade de vivenciar 
outras culturas e enriquecer nos-
sa formação”, acrescentou Arieni, 
que participou pela primeira vez 
da Festa Italiana.

Já no domingo, Ary Sanches 
contagiou o público com show 
mesclando clássicos da música 
italiana como O Sole Mio, Cham-

pagne e Canzone Per Te, com 
sucessos inesquecíveis da Jovem 
Guarda como Pode Vir Quente 
Que Eu Estou Fervendo e Quero 
Que Vá Tudo Pro Inferno.

Claudete Ferrari, 70 anos, 
moradora do Bairro Fundação, 
se emocionou e chegou aos 
prantos com as canções apre-
sentadas pelo artista. “Sou filha 
de italianos. É inevitável ouvir 
essas músicas e não se lembrar 
de toda a família, da infância. 
Dá muita saudade do tempo e 
das pessoas que já se foram.”

Além do veterano cantor, o 
corpo de baile da Escola Diva 
Thomé se apresentou no palco 
com coreografias de ballet so-
bre músicas de variados estilos 
e prendeu a atenção do públi-
co. “Achei muito interessante 
o sincronismo, o repertório e a 
técnica das bailarinas”, disse a 
jovem Alessandra Santos, que 
prestigiou a festa ao lado do 
namorado Éverton Martins.

Teruo Fujita

Os Instrumentos Mor-
tais - Cidade dos Ossos é 
uma adaptação de livro 
juvenil e estreia neste final 
de semana nos cinemas. 
O filme conta a história da 
jovem Clary. Ela decide ir 
para Nova York se divertir 
numa discoteca, quando  
nunca poderia imaginar que 
testemunharia um assas-
sinato - muito menos um 
assassinato cometido por 
três adolescentes cobertos 
por tatuagens enigmáticas 
e brandindo armas bizarras. 
Clary sabe que deve chamar 
a polícia, mas é difícil expli-
car um assassinato quando o 
corpo desaparece no ar e os 
assassinos são invisíveis para 
todos, menos para ela. Tão 
surpresa quanto assustada, 
Clary aceita ouvir o que os 
jovens têm a dizer... Uma 
tribo de guerreiros secreta 
dedicada a libertar a terra de 
demônios, os Caçadores das 
Sombras têm uma missão 
em nosso mundo, e Clary 
pode já estar mais envolvida 
na história do que gostaria.

Cinema

Rápidas

Divulgação

Serviço
Os ingressos custam R$40 (inteira), R$20 (meia-entrada). 

Crianças a partir de 2 anos. Estarão à venda na bilheteria do 
teatro das 14h às 19h. A duração é de 60 minutos. 

O teatro Santos Dumont 
(Avenida Goiás, 1111 – Bairro 
Santa Paula) recebe nesta sexta-
-feira, às 20h, a peça Cinderela, A 
Gata Borralheira, com adaptação 
e direção de Tino Teske e produ-
ção do Grupo Teatral Ala.

Um conto de fadas com ares 
renovados, Cinderela, a Gata Bor-
ralheira, adaptação de Tino Teske 
para a fábula francesa de Charles 
Perrault, é uma musical irreve-
rente que o Grupo Ala apresenta. 
Não bastassem os maus-tratos 
infligidos à donzela do sapatinho 
de cristal na história original, nesta 
versão a mocinha enfrenta uma 
dupla jornada. 

Além de cuidar de todo o 
serviço da casa, Cinderela tam-

bém trabalha numa borracharia 
da Madrasta. A pobre órfã é 
escravizada pela madrasta e 
suas filhas feias e más. O trio 
ambicioso faz de tudo para 
impedir Cinderela de ir ao baile, 
onde será escolhida a futura 
esposa do príncipe. 

Mas uma fada madrinha, 
com a ajuda dos animais, a pre-
para para ir à festa. A peça tem 
também um novo personagem, 
o lobo, que não é mau como nos 
outros contos. Com imaginação, 
ele pode entrar em qualquer his-
tória. O final feliz é garantido pela 
entrada triunfal da futura princesa 
no baile. Depois de escolhida, até 
a madrasta arrepende-se das mal-
dades e pede seu perdão. 

PMSBCProfessor Klinger Sousa lança livro sobre Educação Superior
Com o título Educação Superior, 

uma luz sobre políticas de avaliação, 
o professor e consultor Klinger Luiz de 
Oliveira Sousa, de Santo André, acaba 
de lançar seu livro, resultado da pes-
quisa que realizou durante seu douto-
ramento na PUC-SP no período de 2004 
a 2009, anos em que se implantou no 
Brasil o Sistema Nacional de Avaliação 
da Educação Superior, o SINAES. “ Me 
preocupava, à época, em compreender 
o seu potencial em transformar o currí-
culo das universidades na perspectiva 

da melhoria do ensino, da 
pesquisa e da extensão nas 
universidades”, afirma Klin-
ger Sousa.

Passados pouco mais de 
três anos desde a defesa 
da tese, Klinger afirma ter 
constatado durante o prosse-
guimento de suas atividades 
profissionais e acadêmicas que os resul-
tados de seu estudo se confirmaram. “Ao 
final de 2009, ponderei que o SINAES se 
firmara como uma importante rede de 

informações e conhecimento 
acerca das universidades e 
tinha como pressuposto um 
caráter de avaliação que in-
tegrava vários instrumentos 
com perspectiva formativa 
e emancipatória” , comenta 
Klinger, que acredita que com 
a consolidação do SINAES foi 

se corrompendo o caráter transforma-
dor da política de avaliação, retomando 
a valorização dos exames com a centra-
lidade do ENADE. 

A obra é de grande interesse para 
pesquisadores na área de avaliação ins-
titucional e de currículo.  Klinger Luiz de 
Oliveira Sousa é professor universitário, 
consultor educacional e pesquisador na 
área de avaliação e currículo.

O conteúdo do estudo também 
estará disponível no site da empresa 
de consultoria da qual é sócio e pode 
ser acessado gratuitamente através do 
link www.klleducacional.com.br, onde 
também pode ser encontrada a tese de 
doutorado na íntegra. 

Peça é apresentada em forma de musical pelo Grupo Teatral Ala 

Divulgação

Exposição
A partir deste sábado 

(24), o público poderá con-
ferir na Pinacoteca Munici-
pal a exposição Diálogos, 
do artista Flávio Abuhab, 
promovida pela Fundação 
Pró-Memória de São Cae-
tano do Sul (Av. Dr. Augusto 
de Toledo, 255, Bairro Santa 
Paula). A abertura ocorrerá 
às 10h30.

A mostra faz parte do 
projeto Diálogos – o artista 
e sua obra, o artista e seu 
tempo, que foi retomado 
pela instituição e chega a 
sua sexta edição. O objeti-
vo é trazer dois momentos 
distintos da trajetória do 
artista, fazendo um contra-
ponto e provocando uma 
reflexão entre uma obra de 
sua autoria, que já compõe 
o acervo da Fundação, e sua 
produção atual.

A mostra estará aberta 
até o dia 31 de outubro, e 
a visitação pode ser feita de 
segunda a sexta-feira, das 
9h às 17h, e aos sábados, 
das 9h às 13h. A entrada é 
gratuita. Mais informações 
sobre a exposição podem 
ser obtidas pelo telefone 
4223-4780.

O Teatro Paulo Machado de Carvalho 
(Alameda Conde de Porto Alegre, 840 
– Bairro Santa Maria) recebe mais uma 
vez em seu palco, neste domingo (25/8), 
o sucesso Virgem aos 40.com, a partir 
das 19h. Com o apoio da Secretaria 
Municipal de Cultura da Prefeitura de 
São Caetano do Sul, o espetáculo tem 
classificação de 14 anos. 

Fetiche é a palavra chave desta co-
média. A atriz Aldine Muller (Dona Flor, 
da Escolinha do Professor Raimundo) e 
o ator Rafael Fernandes mostram, com 
muito bom humor, que é possível fazer 
comédia rasgada sem apelação.

No dia do seu aniversário, Norma Ja-
nuário das Dores se presenteia com algo 
muito especial: um acompanhante. A 
partir daí, suas tentativas para conseguir 
um simples contato sexual gera inúmeras 
situações engraçadas. Disposta, convoca 
outros homens, dos mais diferentes tipos, 
e vai numa escalada hilariante em busca 
de seus objetivos. 

Norma vai da timidez absoluta a 

desinibição total, com uma energia 
inesgotável até o final, guardando uma 
revelação surpreendente. O autor, Aziz 
Bajur, soluciona os obstáculos de forma 
cômica, em uma comédia atemporal. 

Os ingressos custam R$ 35 (até um 
dia antes); R$ 50 (inteira – para quem 
comprar no dia da apresentação); R$ 
30 (promocional – com bônus de jornal, 
panfleto e funcionário público) e R$ 25 
(meia). Estão à venda na bilheteria do 
teatro, das 14h às 19h, e pelo site www.
bilheteriaexpress.com.br. A duração da 
peça é de 90 minutos. Mais informações 
pelo telefone 4232-1237. 
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16ª Volta Ciclística do ABCD
está com inscrições abertas

Prova será no dia 1ª de setembro, com chegada em Diadema
DivulgaçãoO dia  1º  de setembro 

reserva uma das principais 
competições do ciclismo na-
cional. Pela 16ª vez será rea-
lizada a Volta Ciclística Inter-
nacional do ABCD, reunindo 
alguns dos principais atletas e 
equipes do país na Elite e em 
outras categorias de idades, 
federadas e não federadas. 
As inscrições são gratuitas e 
já estão abertas. As mesmas 
deverão ser feitas até o dia 30 
de agosto, no site www.fpci-
clismo.org.br. A retirada de 
kits deverá ser feita no dia da 
prova, sendo que para a Elite 
A e Elite B em Paranapiacaba, 
das 6h30 às 7h30, e para as 
demais categorias no circuito 
em Diadema, uma hora antes 
da respectiva bateria. 

A programação no dia 1º 
começará às 7h em Paranapia-

caba, com a concentração. A 
largada da Elite A e Elite B será 
às 8h, na entrada principal do 
distrito, para 75,5km em linha 
mais 15 voltas o circuito de 2 
km em Diadema. No circuito 
montado em Diadema, na Av. 
Dr. Ulisses Guimarães, receberá 
as disputas das demais catego-
rias também a partir das 8h, 
com quatro baterias.

A 16ª Volta Ciclística Inter-
nacional do Grande ABCD tem 
organização e realização da 
Federação Paulista de Ciclismo. 
O patrocínio é da Viação Come-
ta, com apoio do Governo do 
Estado de São Paulo, dos sete 
municípios da região, da Polícia 
Militar e da Pirelli. 

Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone (11) 
3862-5378, ou no site www.
fpciclismo.org.br.

Marinho homenageia 
campeões do Regionais

Maratona Internacional de São Paulo 
aberta a todos os níveis de atletas

Prova será realizada no próximo dia seis de outubro

Participar de uma maratona 
é sempre um desafio. Afinal, os 
42.195 metros da prova mais 
famosa do mundo não são para 
novatos, exigindo, no mínimo, 
um bom preparo. Na Maratona 
Internacional de São Paulo, que 
no dia 6 de outubro completará 
sua 19ª edição, há a possibili-
dade de participar do evento 
enfrentando distâncias menores 
e adequadas aos vários níveis 
de competidores. A prova terá 
ainda provas de 25 km, 10 km e 
ainda uma caminhada de 3 km, 

tornando-se um evento também 
para toda a família.

Essa condição faz da Ma-
ratona Internacional de São 
Paulo um dos eventos mais 
democráticos, que não limite 
a presença apenas de mara-
tonistas, mas sim de todos 
aqueles que gostam de prática 
esportiva. A edição deste ano 
traz algumas novidades im-
portantes. A principal delas diz 
respeito à largada, que voltará 
a ser no Ibirapuera, em frente 
ao Obelisco, com chegada no 

mesmo local, repetindo o que 
aconteceu em 2007. De todos 
os eventos previstos, somente 
os 25 km largarão no Ibirapuera 
e chegarão na Avenida Escola 
Politécnica, próximo à Cidade 
Universitária de São Paulo.

As inscrições para a prova 
seguem abertas e poderão ser 
feitas até o dia 2 de outubro 
pela internet, no site www.
maratonadesaopaulo.com.br, 
com taxas de R$ 80,00 para 
a maratona, 25k e 10k, e R$ 
50,00, para a caminhada. 

Divulgação

 Foi a terceira conquista da cidade na competição

O prefeito Luiz Marinho 
homenageou e parabenizou 
os atletas que defenderam São 
Bernardo e conquistaram o 
título dos Jogos Regionais, dis-
putados em Barueri, em julho.

O município terminou na 
primeira colocação com 300 
pontos, 26 a mais que o vice-
-campeão Santos. No total, a 
cidade conquistou 216 meda-
lhas, sendo 107 de ouro, 55 de 
prata e 54 de bronze.

“Logo no nosso primeiro 
ano de governo definimos o es-

porte e lazer como ferramenta 
de inclusão, mas também de 
projeção da nossa cidade”, disse 
o prefeito Luiz Marinho. “Os 
pais e mães devem enxergar no 
esporte uma oportunidade para 
seus filhos e também para que a 
cidade seja cada vez mais agra-
dável e acolhedora”, afirmou.

“É uma gestão diferenciada 
no esporte. A continuidade e a 
consolidação culminam em vá-
rias conquistas para a cidade”, 
disse o secretário de Esportes e 
Lazer, José Pena Devesa.

Divulgação

O campo do CER Miguel 
Marcucci (antigo ABREV Bar-
celona) irá receber gramado 
sintético. A decisão foi anun-
ciada pelo prefeito Paulo 
Pinheiro e pelo secretário 
Municipal de Esportes, Gilmar 
Tadeu, durante coletiva na 
Prefeitura de São Caetano. 
A obra será possível graças à 
liberação da CND por parte 
da Prefeitura. Agora, o Minis-
tério do Esporte poderá dar 
andamento ao processo que 
viabiliza a verba de R$1,3 mi-
lhão para a realização da obra 
solicitada pela Secretaria de 
Esportes e Turismo da cidade.

O chefe do executivo tam-
bém falou do desejo de trans-
formar mais quatro campos 
da cidade com a grama sinté-
tica. “Vamos fazer um estudo 
para ver qual clube poderá 
ser beneficiado. Pode ser o 
Gisela, Santa Maria, Águias 
de Nova Gerty, Sete de Se-
tembro, entre outros”, disse. 

O campo do CER Miguel 
Marcucci está localizado na 
Avenida Presidente Kennedy, 
2300 - Bairro Olímpico.

Campo do  ABREV 
terá gramado

sintético

Alguns dos principais atletas do país participarão da Volta

Secretário Gilmar Tadeu pediu 
verba ao Ministério do Esporte


